

Une Messe pour Mgr del Portillo

Alvaro del Portillo, 1er successeur de saint Josémaria à la tête de l'Opus Dei, est décédé il y a 18 ans. A Paris, une messe est célébrée pour le repos de son âme.

16/03/2012

Samedi 24 mars, en l'église saint Jean-Baptiste de Grenelle à Paris, une messe sera célébrée pour le repos de l'âme de Mgr Alvaro del Portillo, décédé le 23 mars 1994.

Alvaro del Portillo a été le plus proche collaborateur de saint Josémaria. Élu à l'unanimité à la mort du fondateur pour diriger l'Opus Dei, il en fut le 1er prélat lorsque l'Opus Dei a été érigé par Jean-Paul II en prélature personnelle.

Ordonné évêque en 1991 par Jean-Paul II, il décède à Rome en mars 1994, le lendemain de son retour d'un pèlerinage en Terre Sainte.

De plus amples informations sont disponibles sur la page consacrée à sa biographie.

Son procès de canonisation a été ouvert par le diocèse de Rome, et l'on peut trouver des nouvelles de sa cause sur la page qui lui est consacrée.

Informations pratiques

Samedi 24 mars, à 11h, en l'église saint Jean-Baptiste de Grenelles, 23,

place Etienne Pernet 75015 Paris (M°
Commerce ou Félix-Faure)

A partir de 10h, des prêtres seront disponibles pour accueillir les personnes désirant recevoir le sacrement de la réconciliation.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-messe-pour-mgr-del-portillo/> (16/01/2026)